

Umstellung auf die neue App „Mein Studium NEU“ in UNIGRAZonline

Mit dem 30. Juni 2025 wurden in UNIGRAZonline alle Studien auf die neue Applikation „Mein Studium NEU“ umgestellt. Diese App ersetzt den „Curriculum-Support“ nach einer kurzen Übergangsphase vollständig, weshalb ab sofort nur noch die neue App verwendet werden sollte.

Die Umstellung auf „Mein Studium NEU“ wurde durchgeführt, um eine benutzerfreundlichere und intuitivere Anwendung anzubieten, die auf die Bedürfnisse der Studierenden zugeschnitten ist. Die neue Applikation ermöglicht eine einfachere Verwaltung der Studienaktivitäten und bietet einen besseren Überblick über den Studienfortschritt.

Hier sind die wichtigsten **Vorteile** der neuen Applikation:

- **Modernes und responsives Design:** „Mein Studium NEU“ ist auch auf mobilen Endgeräten nutzbar.
- **Verbesserte Benutzeroberfläche:** Eine intuitive und ansprechende Gestaltung erleichtert die Navigation und Nutzung der Applikation.
- **Verschiedene Planungssichten:** Diese bieten einen Überblick über den Studienfortschritt und Informationen zu noch offenen Leistungen.
- **Erweiterte Filter- und Suchfunktionen:** Informationen zu Lehrveranstaltungen und Prüfungen können schnell und einfach gefunden werden.
- **Individuelle Anpassungsmöglichkeiten:** Die Ansicht und Funktionen können nach persönlichen Bedürfnissen angepasst werden.
- **Zentralisierte Informationen:** Alle relevanten Informationen zum Studium sind an einem Ort gebündelt, was die Verwaltung der Studienaktivitäten erleichtert.



[Detaillierte Anleitung zur Nutzung der neuen Applikation](#)

Transition to the new Application

“My Degree Programme NEW”

in UNIGRAZonline

On 30 June 2025, all studies in UNIGRAZonline were transitioned to the new application “My Degree Programme NEW”. This app completely replaces the “Curriculum Support” after a short transition phase, which is why only the new app should be used from now on.

The switch to “My Degree Programme NEW” was made in order to offer a more user-friendly and intuitive application that is tailored to the needs of students. The new application makes it easier to manage study activities and provides a better overview of study progress.

Here are the **main advantages** of the new application:

- **Modern and responsive design:** “My Degree Programme NEW” can also be used on mobile devices.
- **Improved user interface:** An intuitive and appealing design makes it easier to navigate and use the application.
- **Different planning views:** These provide an overview of the study progress and information on open courses and examinations.
- **Extended filter and search functions:** Information on courses and examinations can be found quickly and easily.
- **Individual customisation options:** The view and functions can be customised according to personal requirements.
- **Centralised information:** All relevant study information is centralised in one place, making it easier to manage study activities.



[Detailed Instructions on how to use the new application](#)